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ESPRESSIONE DI OPINIONI  SUL CONTAINER RADIOATTIVO EFFET-
TUATA DA PERNIGOTTI MASSIMO IN DATA 12 GENNAIO 2011 

 
PERNIGOTTI 
 
Intervengo per esprimere la mia preoccupazione sull'argomento e certamente 

anche un plauso, perché, a differenza di altri luoghi, abbastanza celermente mi sem-
bra che i tecnici siano riusciti a inseguire la radioattività che veniva emessa dai con-
tainer e indicare quale fosse quello pericoloso.  Non so se noi abbiamo qualche possi-
bilità di intervento nel merito, per questo  ho presentato un’espressione di opinione. 
Nel caso fosse possibile inserirci nel merito, forse sarebbe stata più opportuna un'altra 
forma di richiesta, ma, non sapendolo, mi sono rimesso a questa espressione di opi-
nioni.  

Quello che però mi preoccupa, sostanzialmente, al di là di tutte le garanzie che 
vengono date (io non sono un tecnico e sono in veste politica), è quanto viene scritto  
su un  quotidiano del 12 gennaio del 2011, secondo il quale  le radiazioni si propaga-
no fino a una distanza di 200 m. Allo stato attuale io non so se è  vero o meno, perché 
chiaramente quello  che viene riportato dalla carta stampata va sempre preso con il 
beneficio dell'inventario, nel senso che non è detto che siano fonti sempre assoluta-
mente attendibili. Quello che mi preoccupa è che, se questo fosse vero, nel canale di 
calma dove è collocato il container  mi risulta che ad oggi operino, per esempio, so-
cietà sportive  che fanno canottaggio o vela.  Cito il  Rowing Club Genova,  la Spe-
ranza Prà, l’”Elpis”, la Lega navale italiana, ecc.  Se si transita attraverso il canale di 
calma con il canottaggio   vorrei sapere se questo limite dei 200 m. viene rispettato. A 
lume di naso no, ma potrei sbagliarmi, ma chiaramente se potessi avere una rassicu-
razione su questo fronte mi farebbe piacere. Chiaramente non posso farlo io. Se può 
farlo il nostro assessore o chi nel merito mi farebbe sicuramente piacere. 

 


